

校長の 小柴 憲一 と申します。

1学期は無事に、保護者の皆様のご理解のもと入学式・運動会・修学旅行という大きな行事を実施することができました。特に、運動会では昨年度に引き続き、親父会・PTA役員の皆様にライブ配信をしていただき、多くの保護者の皆様にご覧いただいたと伺っております。深く、感謝申し上げます。

さて、9月30日をもって緊急事態宣言の発令・まん延防止等重点措置の適用を受ける都道府県がなくなりましたが、リバウンド防止措置として、引き続き「新たな生活様式」を継続いたします。また、皆様にご来校いただき子どもたちの様子をご覧いただく機会を設けることができません。しかし、10月23日(土)に予定されている輝夕祭(舞台の部)では、ライブ・録画配信をしながら保護者の皆様にはご鑑賞いただくとともに、本ホームページで、できるだけ子どもたちの様子を発信してまいりたいと思います。

本ホームページでは、本校の経営や子どもたちの様子だけでなく、防災・感染症対策等、保護者の皆様の安全・安心に関わる内容も閲覧できるようにしております。なぜなら、子どもたちが安心して過ごすことのできるご家庭があってこそ、学校の教育活動が成り立つと考えているからです。

今後も、第三中学校の教育活動をご理解いただけるよう努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

令和3年10月1日

荒川区立第三中学校長 小柴 憲一

